



## Ante un anuncio de huelga ilegal

MADRID.—El subsecretario de Gobernación dijo esta madrugada a los periodistas que en la Ciudad Universitaria, un sector de obreros de los que allí trabajan, enterados de que un compañero había solicitado el ingreso en el Cuerpo de Asalto, habían expuesto al contratista su deseo de que dicho obrero fuera despedido.

Conceder el ministro de lo ocurrido y tratándose de un obrero que cumple perfectamente su misión, ha ordenado que se le mantenga en el trabajo, sin que en ningún momento pueda ser despedido por el solo hecho de intentar ingresar en un Cuerpo del Estado. Con este motivo parece se trata de declarar la huelga si no logran los obreros su propósito.

A este fin he de manifestar—añadió el señor Echeguren—que el ministro está dispuesto a que se respete la libertad de trabajo a toda costa y que si los obreros persisten en su idea de declararse en huelga, advierte que tendrán que atenerse a todas las consecuencias, ya que se trata de una huelga ilegal e injustificada, por lo que se procederá con toda energía.

Caso de que esto ocurra, se detendrá a los directivos de las asociaciones obreras que intervengan y a cuantos se solidaricen con la actitud de los huelguistas, que quedarán inmediatamente despedidos.

El subsecretario de la Gobernación hizo resaltar que en estos momentos, en que se habla constantemente del grave problema que el paro plantea a los obreros y que precisamente se ha estado insistiendo en la necesidad de que todos los obreros tuvieran trabajo, había un grupo que, por un fútil motivo, intentaba plantear la huelga, cosa que, como era lógico, no se podía tolerar.

## Escándalo en un teatro al aparecer Azaña en la película

MADRID.—En uno de los cinematógrafos de la calle de Alberto Aguilera, se proyectó una cinta del Noticiero con escenas del mitin de Mestalla. Al aparecer Azaña en la película el público prorrumpió en silbidos y protestas arrojando botellas de tinta y una silla contra el telón.

Este cinematógrafo pertenece a un señor afecto a la política de los del bienio. En vista del escándalo intervino la fuerza pública que desalojó el local y practicó treinta detenciones.

La película ha sido retirada por orden de la Dirección general de Seguridad.

De los treinta detenidos, a doce se les impuso una multa y los restantes han sido puestos en libertad.

## Detención de una espía rusa

BADAJOS.—Una espía rusa ha sido detenida en esta capital, por haber quebrantado por dos veces la orden de expulsión dictada contra ella. No ha ocultado su deseo de ingresar en la cárcel, donde, al parecer, se propone conseguir algo que la interesa vivamente.

Se llama Olga Muskovies y tiene unos veinticinco años de edad. Ha sido expulsada dos veces de España, una de ellas del propio Badajoz, porque la policía sospechaba que era espía de los Soviets. Olga ha negado que lo sea, pero en el transcurso de su conversación ha dado a entender que goza de mucho favor en Rusia.

## Un crimen social

### El secretario de Saltos del Alberche don José Carreras, cobardemente asesinado

MADRID.—Anoche, un sujeto que pasaba por la calle Lista hizo sobre don José Carreras Soley, de Barcelona y secretario de la sociedad Saltos del Alberche, varios disparos de pistola, hiriéndole gravemente. Poco después de ingresar en la policlíника de la calle de Alcántara, falleció.

El agresor fué detenido. Se llama Antonio Fernando Rodríguez, y estaba empleado en la mencionada sociedad, de la que salió despedido por su intervención en los sucesos revolucionarios de octubre.

El ministro de la Gobernación ha premiado con 500 pesetas al guardia y sereno que le detuvieron.

N. de la R.—La víctima de este crimen, don José Carreras, era persona muy conocida y estimada en Avila pues frecuentaba mucho nuestra capital debido a las relaciones existentes entre las entidades «Saltos del Alberche» y «Electra Abulense». La noticia del cobarde asesinato ha producido, por ello, en Avila gran sentimiento e indignación, habiéndose cursado a la familia del finado numerosos testimonios de pésame a los que EL DIARIO DE AVILA une el suyo muy sincero.

Amable y cordial con cuantos hablan con ella, no opuso resistencia a que un reporter gráfico le hiciese una fotografía.

Como alguien le hablase de trasladarse a Francia, respondió repentinamente turbada que de ningún modo quería ir a tal país.

Dice que es novelista y le interesa mucho conocer las bellezas de España y las costumbres de sus habitantes.

## COMENTARIOS DEL MOMENTO

### Optimismo

El señor Portela Valladares, cómodamente arrellenado en un sillón del despacho del gobernador general de Cataluña, ha dejado correr ante los informadores el libre chorro de una euforia propia de quien ha asegurado su porvenir y no padece del estómago.

«A mi entender—ha dicho—el horizonte se va despejando».

«Yo en estos momentos soy optimista y creo que todos podemos ser optimistas».

Ni que decir tiene que estas seguridades del ministro de la Gobernación nos llenan el alma de regocijo. Nosotros también nos sentimos optimistas.

Pero no conviene dormirse en el optimismo.

Anibal, en Capua, estaba tan satisfecho que despreciaba a los romanos. Y al final los romanos le dieron «pa el pelo».

### Los destituidos

Los concejales elegidos en abril del 31 andan removiendo Roma con Santiago para lograr que los reintegren a sus puestos.

Eso de que, después de elegidos por el pueblo, se les haya mandado a la porra les tiene fuera de sí y con la ingente mole de Rico a la cabeza están dispuestos a arrollar todo lo que se les ponga por delante hasta conseguir alcanzar de nuevo los escaños en que quieren seguir sacrificándose por el pueblo.

Nos unimos sinceramente a los peticionarios. Tienen razón que les sobra. Deben reorganizarse los municipios elegidos por el pueblo. Pero los elegidos el 12 de abril, naturalmente, antes de la «alcaldada» de Maura.

¡Ah! ¿Eso no les conviene? Pues entonces a achantarse.

### Fogueres

Alicante está haciendo una propaganda tremenda para sus próximas fiestas.

La bella ciudad mediterránea va a echar el resto para atraer forasteros y hacerles pasar unos días inolvidables de regocijo y expansión.

Lo más típico de esas fiestas han de ser, naturalmente, las célebres hogueras. Se anuncia a toda voz que «les fogueres de San Chuan» han de resultar este año más espléndidas que nunca.

Tal vez sea verdad. Pero no creemos que resulten insuperablemente brillantes. Porque al Ayuntamiento alicantino se le ha olvidado contar con los socialistas.

Y en eso de organizar hogueras los socialistas son los amos.

Y si no que lo diga Asturias.

### Mano a mano

Eso del tradicionalismo está resultando una cosa muy seria.

Los asistentes a todos sus actos públicos se cuentan por decenas de millares.

Claro que los izquierdistas, recordando los campos de Mestalla, se sonríen despectivos ante tales concentraciones.

Pero hay que considerar que para poblar Mestalla hubo que movilizar las huestes que por toda España tienen repartidas unos cuantos partidos incluyendo en no pequeña proporción los socialistas.

Y quienes acuden a los actos tradicionalistas son única y exclu-

## Agitación en Francia

PARIS.—Con motivo de la crisis ministerial se ha promovido una gran agitación en el país. Anoche, un grupo numeroso de la Acción Francesa recorrió las calles dando vivas y mueras y en los grandes boulevares y en el barrio latino la gente se manifestó. En el teatro de la Ópera, donde se representaba «Las Walkirias», dirigida por un maestro alemán, jóvenes fascistas intentaron impedir la entrada a los espectadores. Acudieron los gendarmes, que practicaron varias detenciones.

—El señor Laval ha realizado diversas gestiones, visitando al mariscal Pétain y a otros elementos para ver de formar Gobierno. A última hora de la tarde fué al Palacio del Eliseo a dar cuenta al Presidente de la República de sus gestiones y del resultado negativo de éstas.

sivamente tradicionalistas y generalmente de una sola región.

Mano a mano Azaña no puede ni con los tradicionalistas.

Excusamos decir lo que ocurrirá si las derechas se unen...

### Miedo

Al hablar de Mestalla recordamos que Casares Quiroga ha dicho que el acto allí celebrado «ha causado miedo».

Tiene razón: un miedo infantil. ¡Como que estaba allí «el coco»!

Uu record que nos arrebatan

Otra crisis en Francia. El Gobierno Bouisson ha batido el record de lo efímero, lo transitorio y lo fugaz.

Con decir que ha durado menos que aquel Gobierno que contempló España como un meteoro fugaz...

¡Es el colmo!



El señor

# Don Eduardo Urbano Escobar

Abogado y ex interventor de fondos provinciales de Avila

Ha fallecido en Madrid en el día de hoy

A LOS 76 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. F.

Sus hijos doña Ana-María, doña Adriana y don Celestino Urbano Rico; hijos políticos don Eduardo Domínguez, don Alfonso Bonís y doña Purificación Cazaña y demás familia,

Suplican a sus amistades se sirvan encomendar su alma a Dios y asista a la conducción del cadáver que tendrá lugar mañana día 7, a las doce de la misma, desde el Paseo del Dos de Mayo al sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Avila 6 de junio de 1935.

P.O.S.

## Cómo pensó y cómo piensa la juventud rusa

El comunismo ruso, como toda idea nueva que se abre paso por entre escombros de otras ya antiguas, cifró sus esperanzas y sus ilusiones en la actividad idealista de su juventud. Y esto no sólo por táctica general de partido sino además por norma central de ideario.

El régimen actual que vive hoy el comunismo en Rusia, en la concepción de sus dirigentes, es solo una etapa de transición; única para la generación presente, pero que no es el ideal del partido. La actual dictadura, con la consiguiente limitación de derechos y garantías, no es sino un puente, de cadáveres si es preciso, pero nada más que un puente para llegar al ideal marxista. Su labor de hoy es la de traer todo rastro capitalista para poder así edificar sobre firme la «sociedad sin clases». Nada extraño, por lo tanto, que fueran los jóvenes fácil presa de sus propagandas: ya que ellos en final de cuenta habían de ser los únicos llamados a trasponer ese puente en construcción y vivir esa libertad prometida.

Pero ese día suspirado se aplazaba. Y en su espera la generación que presenciaba un día el cambio de régimen va desapareciendo hoy poco a poco presa del desaliento resignado y de la pasividad del cansancio. En su lugar entra en escena la segunda generación comunista que parece liberada de todo prejuicio: juventud que aprendió las doctrinas y los dogmas socialistas y adoptó sus métodos hasta perder toda posibilidad de juicio crítico.

Con todo—y ello es la prueba más clara de que la propaganda comunista no encaja en el idealismo juvenil—no son tantos los afiliados, teniendo en cuenta los privilegios que llueven sobre el Komsomol y además las vejaciones y persecuciones de que es víctima toda la restante juventud no adherida al Komsomol. Este no ha contado nunca con más de tres millones de jóvenes, número no elevado para la extensión de Rusia y para el margen amplio —25 años— que se deja para la edad de sus socios, entre los que hay que descontar, como en todo partido, las «almas muertas» que reducen su actuación a la primera inscripción.

En general, la primera serie de jóvenes comunistas que había presenciado el derrumbamiento del régimen, recibió con entusiasmo la libertad que se le concedía: después de la severa disciplina familiar aprendieron los niños a despreciar a sus mayores «hundidos en la moral burguesa» y se alegraron viendo morir a sus ancianos padres pues «era necesario barrer estos despojos de la humanidad para dar lugar a una generación vigorosa, libre de prejuicios». Y lo consiguieron de modo que se vio no solo libre de prejuicios sino desprovista de principios e ideales, que son los únicos puntales de la juventud. Privada de todo sentido moral y refractaria a toda disciplina empezó a volverse peligrosa a la misma revolución, que como todo ideal necesita también de obediencia y disciplina en sus filas: el mismo partido que antes fomentó su ansia de libertad se vio obligado a frenar.

El Soviet se asustó de su propia obra. La corrupción de su juventud le alarmó, y decidió tomar medidas energéticas que lograsen en poco tiempo borrar toda independencia y convertir a la ardiente juventud en instrumento dócil y obediente a sus planes.

Hoy la nueva generación, completamente militarizada y sostenida por fuertes organizaciones deportivas, se siente poseída de ese espíritu de obediencia pasiva, que el Soviet se ha apresurado a imprimir a sus juventudes. Niños nacidos después de la que se pretendía ser edad de oro de la libertad han crecido en la convicción de que su vida gris, ocupada en trabajos y luchas, prepara los goces futuros de la humanidad. ¡Triste perspectiva que no satisface ni halaga a la juventud, y que el gobierno se ha visto obligado a imponer a la fuerza!

Dos han sido los medios empleados preferentemente para vaciar a la juventud de sus innatos ideales y someterla así más dócilmente a sus planes. Supresión del espíritu individualista para sustituirlo por el colectivo, más fácil de dominar; y ofrecimiento de derivados y desahogos a su energía juvenil demasiado reprimida. Para esto último hace que en las clases y el sport sean conducidos de modo que se debilite su personalidad y se robustezca la personalidad colectiva. Teoría que a primera vista seduce, pero que en la práctica con esa falta de responsabilidad, desemboca en la muerte de todo interés y esfuerzo personal. Lo que posiblemente se llama «la organización de la sociedad humana» no es más que esclavitud del espíritu y rebajamiento intelectual. Con ello sólo se tiende a impedir que los jóvenes se detengan a pensar y a mirar en su derredor. Esto podría a muchos abrirles los ojos y hay que evitarlo. Los deportes, el ajedrez, las damas son juegos casi obligatorios, que hacen el papel de narcóticos para la juventud: el teatro y el cine coadyuvan al mismo fin. La lectura está cuidadosamente censurada: los autores modernos escriben según la consigna y los clásicos son depurados y provistos de tal número de comentarios marxistas que resultan igualmente setarios.

Existe también la literatura clandestina que se devora secretamente: libros algunas veces insulsos, pero sentimentales, cuyo atractivo se entiende por el asco de esta vida a la vez opaca y bestial, por la sed de una concepción menos brutal de la existencia, por la nostalgia de un poco de religión que ha sido arrancada de estas pobres almas y pisoteada cruelmente.

Una tristeza angustiosa invade hoy el alma de la juventud rusa que busca el sentido de la vida y a la que el suicidio atrae como un abismo, ya que el vacío enorme ha reemplazado toda poesía y todo ideal. La Internacional no ha podido sustituir a la patria, ni el marxismo a la religión, ni la camaradería a la familia, ni el comunismo al amor.

¿Qué queda para estos espíritus atormentados a quienes sólo se pide la docilidad y la esclavitud? La respuesta está en el creciente número de suicidios. Solo así se entiende el sentido de algunas frases pronunciadas por jóvenes en la trágica Rusia: «la vida es demasiado opaca». «No puedo más». «Si fuéramos unos imbéciles podríamos vivir, pero pensando, es imposible». «No puedo aguantar más, todo es gris, me asfixio...»

El gobierno adivina esta angustia que le puede ser peligrosa y se esfuerza por reaccionar. Sus informes son cada día más pomposos: la prensa canta la felicidad de la juventud rusa comparada con la odiosa existencia de otros jóvenes que viven bajo la férula capitalista y religiosa... pero nadie la cree. Y quizás dentro de la misma Rusia llegue ya tarde para hacer ambiente.

## Desde El Barraco

Notas religiosas del mes de mayo  
(De nuestro corresponsal)

BARRACO 4.—Terminó el mes como empezó, honrando a la Virgen con el ejercicio de las Flores. Ese mismo día, 31, dió principio la novena al Espíritu Santo.

Como nota más saliente, dentro de ese orden religioso, hay que señalar el día de la Ascensión. Sobre la solemnidad propia del día añábase la Primera Comunión de los niños y niñas. Fué dicho día rebosante de calor religioso. La misa primera, de las siete de la mañana, fué oída por un número mayor de fieles que el acostumbrado. Seguidamente, y como para confortarnos más en ese día, fué el sepelio de un niño que seguramente desde el Cielo miraría sonriente a los 58 niños y niñas que después subían reverentes las gradas del comulgatorio. A las nueve y media se cantó la Misa Mayor. El templo presentaba el aspecto de los días solemnes. El altar mayor adornado de flores; en las gradas y el plano de la capilla mayor flores también mezcladas de hierbas aromáticas. En dos filas los niños luciendo en el b.azo el lazo de Primera Comunión, y las niñas vestidas de blanco. Detrás las Hijas de María que entonaron al Ofertorio y durante la Comunión sentidas plegarias a la Virgen, y cánticos eucarísticos.

El señor párroco dirigió la palabra a los niños y niñas exhortándoles a que renueven los actos de fe, esperanza y caridad antes de comulgar, y de acción de gracias después de la Comunión. Encareciéndoles que pidan ese día por sus padres, hermanos, autoridades, maestros... No se le pasó al sacerdote inculcar a los niños y niñas que pidieran por el Vicario Capitular y demás señores que hoy, estando vacante el Obispado, rigen la diócesis de San Segundo y Santa Teresa; y también para que Dios nos mande un Obispo tan santo y sabio como el que hace pocos días nos dejó. Insistió después el señor párroco sobre la obligación que los padres tienen de no descuidar la educación moral y religiosa de sus hijos. Educación que arranca desde la primera Comunión bien hecha.

Terminada la Misa todos los niños y niñas de Primera Comunión desfilaron por casa del señor cura, que les obsequió con dulces y una preciosa estampa, recuerdo de tan solemne y significativo acto. A las doce se cantó la Nona ante el Señor expuesto. Hasta las tres de la tarde esos niños se dedicaron a visitar a sus parientes y amigos, que también les dieron unas «pesetillas». A esa hora las campanas llamaron otra vez a los fieles al templo. Se hizo exposición menor del Santísimo; se rezó la estación, el Santo Rosario, ejercicio de las Flores, despedida a la Virgen, durante la cual los niños iban depositando ramos de flores en el altar de María. Se hizo la reserva del Santísimo. Después la niña María Covadonga Navas declamó con mucha soltura y hondo sentido una preciosa poesía a la Virgen. El señor cura anuncia que los niños y niñas van a hacer la renovación de las promesas del santo Bautismo; desfilan ellos y ellas por el Bautisterio, imprimen un puro y sencillo ósculo en la pila que guarda las regeneradoras aguas y termina ese desfile en el altar Mayor, sobre el cual está abierto un Misal, al que también besan todos esos niños y niñas.

Y terminó el acto con la procesión de la Virgen, llevada por las Hijas de María. Innecesario creo añadir que durante todo el mes, y en los diversos actos religiosos del Día de la Ascensión, las cantoras se han portado muy bien. Por ello yo las felicito y las deseo una espiritual bendición de su Madre celestial.

También doy la enhorabuena a los

## EL PARLAMENTO

### La prórroga del régimen de servicios estatales en Cataluña

El señor Goicoechea anuncia otro movimiento y el ministro de la Guerra asegura que el Gobierno está en su puesto

#### La sesión de ayer

MADRID, 5.—Queda abierta la sesión a las cuatro y veinte minutos de la tarde, presidida por el señor Alba. Hay gran desanimación en escaños y tribunas. Se aprueba el acta de la sesión anterior.

El señor Rahola, de la Liga, defiende una proposición, no de ley, relacionada con la política seguida en el ministerio de Industria, proposición que es retirada después de intervenir varios diputados.

Prevía aceptación de una enmienda del señor Rodríguez Jurado, se aprueba el proyecto de ley relativo a los ascensos en el Ejército, que fué devuelto a la Cámara por el Presidente de la República para nuevo estudio.

#### Prórroga del régimen de servicios estatales en Cataluña

Se pone a debate el proyecto de prórroga del régimen de servicios estatales en Cataluña.

Los señores Recasens y Rahola consumen turnos en contra.

El señor Mascort defiende un voto particular.

El señor Santaló dice que lo que se pretende hacer no es legal, y pide que se modifique el Estatuto catalán.

Una voz: ¿Procedisteis vosotros con legalidad el 6 de octubre?

El señor Santaló: Cada uno respondió como debió.

Un diputado: Si huyendo por las alcantarillas. (Alboroto).

El señor Santaló: Lo peor que puede hacer España con Cataluña es ir por caminos ilegales.

El señor Albiñana llama analfabeto al señor Santaló. Otros diputados preguntan a éste por qué acudieron los separatistas a la Sociedad de Naciones.

El señor Santaló se extraña de las actitudes de algunos diputados, que califica de aspavientos, y pregunta qué pasó el 10 de agosto de 1932.

El señor Maura (don Honorio): El 10 de agosto no hubo ladrones ni asesinos.

El presidente le llama la atención y le pide que retire tales palabras, que no se pueden tolerar.

El señor Maura (don Honorio): Lo intolerable es que se deje hablar al señor Santaló.

El señor G. Fernández, de la Comisión, dice que nadie se ha referido al proyecto que se discute, que consiste en pedir tres meses de prórroga para que la Comisión que revisa los servicios traspasados termine su cometido. Dice a los señores Santaló y Recasens que mientras no condenen los sucesos del 6 de octubre no pueden hablar de concordia. (Aplausos).

Se rechaza el voto particular del señor Mascort, que pedía el restablecimiento íntegro del Estatuto catalán.

El señor Bau, tradicionalista, explica su voto, y afirma que mientras las izquierdas no condenen los sucesos

niños y niñas de primera comunión y a sus padres, madres y hermanos. Que estos actos tan solemnes, tan cargados de espíritu cristiano influyen en la perseverancia de la vida religiosa de los pueblos. Sean como hitos en el camino que nos conduce al Cielo. ¡Una primera comunión bien hecha! ¡Cuánto dura su gratísimo recuerdo! ¡Y ese recuerdo, qué freno más suave y fuerte es durante la vida.

Ahora a celebrar también con todo fervor el mes de junio, el mes del Sagrado Corazón. A Jesús se va por medio de María. Todas las tardes, a las seis, al templo, devotos del Corazón de Jesús. A pedirle que purifique y divinice vuestros amores. ¡¡¡Mayo!!! ¡¡¡Junio!!! ¡Qué meses tan hermosos!

del 6 de octubre no puede haber concordia.

El señor Ventosa opina que puede restablecerse el Estatuto sin quebrantos, puesto que los servicios de orden público, enseñanza y justicia pueden ser revisados. Añade que la política seguida por el Gobierno da argumentos a los revolucionarios. Por eso ha votado a favor del señor Mascort.

El señor Trias apoya otro voto particular.

El señor Goicoechea dice que el Estatuto catalán es una trinchera contra España, según se demostró el 6 de octubre, y declara que los elementos revolucionarios están preparando otro movimiento, amparados en la liberalidad del Gobierno. Añade que los actuales momentos son parecidos al 6 de octubre, y el Gobierno y todas las fuerzas antirrevolucionarias deben estar prevenidas.

El ministro de la Guerra manifiesta que el Gobierno no puede dejar en el aire algunas de las afirmaciones hechas por el señor Goicoechea. El Gobierno tiene bien definida su actitud en cuanto a los servicios de justicia, enseñanza y orden público en Cataluña, y ya la conoce la Cámara. No niega que al amparo de la tolerancia del Gobierno haya abusos por parte de las oposiciones; pero no tiene el alcance que el señor Goicoechea ha dado a sus manifestaciones, con las que se pueden producir alarmas innecesariamente a la opinión y contribuir a vigorizar actitudes extremas. Tiene interés en que el país y la Cámara sepan que el Gobierno está en su puesto, y no habrá motivo para que se repitan los sucesos revolucionarios, porque está dispuesto a proceder con la energía necesaria para evitarlo. (Muchos aplausos).

El señor Goicoechea insiste en su afirmación de que las fuerzas revolucionarias preparan otro movimiento y recuerda que el año pasado anunció al señor Samper los sucesos que más tarde se produjeron en el mes de octubre.

El señor Lara pregunta qué medidas piensa adoptar el Gobierno sobre la propaganda de los partidos.

El ministro de la Guerra dice que el Gobierno no va a hacer públicas las medidas que adoptará; pero si el señor Lara no está conforme con la política que se sigue, puede plantear una interpelación.

El voto particular del señor Trias es rechazado por 78 votos contra 38.

Se aplaza hasta hoy la votación del proyecto, y se levanta la sesión a las nueve menos diez minutos de la noche.

#### AL MARGEN DE LA SESION

#### Una caritativa proposición de ley

Firmada en primer término por el doctor Albiñana y con las firmas de otros 60 diputados de distintas mino-

rias, se ha presentado y pasado a la Comisión de Pensiones, una proposición de ley en que se pide se considere realizado para todos los efectos legales, el matrimonio civil del guardia de Asalto don Manuel Rosado con doña Asunción Villarín, que debieron contraerlo el 5 de octubre de 1934 en el Juzgado municipal de Burgos y no pudieron contraerle por haber sido destinado el señor Rosado después de su matrimonio canónico, a Oviedo, donde murió luchando contra las turbas revolucionarias.

Se reconoce a doña Asunción Villarín todos los derechos que corresponden a la viuda del guardia citado, la cual percibirá el haber íntegro que disfrutaba y el donativo de 10.000 pesetas de la suscripción nacional y se reconoce a los dos hijos actuales de doña Asunción Villarín, habidos de don Manuel Rosado, todos los derechos civiles.

#### Hablando con el ministro de Agricultura

El señor Velayos dijo a los periodistas que se reunió con la comisión de Agricultura para hacer algunas aclaraciones al proyecto dando solución al problema triguero.

Cree que la Comisión terminará hoy el dictamen.

Tiene el ministro muy adelantado el estudio de lo que se refiere al trigo y a la remolacha. Entiende que hay que terminar con el régimen de tasas, para librar al Estado de la tutela permanente que ejerce sobre el productor. Considera lógico que cuando haya abundancia de trigos se guarden estos para el año que pueda escasear.

Dió a los informadores muy buenas referencias sobre la próxima cosecha, que a su juicio será excelente.

Ha terminado ya la ley de repoblación forestal y se propone retirar la ley antigua sustituyéndola por un nuevo dictamen.

El señor Velayos se propone discutir este asunto en un breve plazo. También tiene muy adelantado el reglamento de arrendamientos rústicos.

#### Lerroux recomienda ministerialismo

Se reunió ayer la minoría radical, bajo la presidencia del jefe del Gobierno.

Los diputados radicales se mostraban muy satisfechos, en la Cámara, de la deliberación que se mantuvo y de las palabras elocuentes y levantadas que les dirigió su jefe, el señor Lerroux, que usó de la palabra para trazar normas y orientaciones y señalar cuál debe ser la conducta de la minoría en relación con los proyectos presentados por el Gobierno. Su actitud debe ser y tiene que ser de un ministerialismo extremado, especialmente en el proyecto sobre el paro, que está pendiente del examen de la Cámara y por su importancia debe ser apoyado sin vacilaciones por toda la mayoría.

Habló luego el presidente del Consejo de la situación del orden público en el país. El señor Lerroux, en párrafos que fueron subrayados por el asentimiento de sus oyentes, dijo que este problema lo considera vital y que está dispuesto a que no se altere, por nada ni por nadie, la tranquilidad de España.

A Vila.—Tto. y Enc. de Señal Martín

## Lea V. "El Diario de Avila,"

GRANDES EXISTENCIAS  
Y VARIADO SURTIDO DE

ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE TRILLADORAS DE AVENTADORAS DE CALZOS Y BUJES DE EN LA FUNDICION DE

ALAEJOS

Catálogos gratis. Los pedidos a Jorge Martín e hijo, ALAEJOS (Valladolid)

### La belleza que atrae y fascina

tiene su principal origen en la salud. Una mujer desnutrida por falta de apéfito o extenuada por la anemia, pierde sus atractivos y su rostro traduce los efectos de una melancolía y cansancio que truncan sus encantos. El apéfito, la alegría y el vigor, se recobran tonificando el organismo con el reconstituyente



### HIPOFOSFITOS SALUD

Aprobado por la Academia de Medicina. De uso eficaz en todas las épocas del año. No se vende a granel

## El suceso de Novallas

Por Rodrigo de Arriaga.

El suceso ocurrido el domingo en un pueblo de la provincia de Zaragoza es un hecho grave y lógico al mismo tiempo. Es grave un motín en el que se hace frente a la Guardia civil, pretendiendo linchar a uno de los beneméritos defensores del orden público, y en el que resultan dos muertos y nueve heridos. Es lógico que los elementos socialistas de Novallas, o de cualquier otro pueblo, vuelvan a las andadas, envalentonados con la impunidad que saben les espera después de sus crímenes. Cualquiera que tuviese la psicología de un socialista, debería pensar lo mismo.

Sin embargo, el vandálico suceso ocurrido en el pueblito aragonés debe hacer pensar al Gobierno. Cuando mandaba Azaña, un Arnedo o un Castilblanco casi no podría extrañar; aquellos bárbaros sucesos eran resultado de la violencia e inhumanización ambiente; bajo la égida del gobernante de Casas Viejas cualquier aberración era concebible. Hoy, hechos de barbarie como aquellos, que los socialistas han tratado de reproducir en Novallas, son inaguantables del todo; no puede aguantarlos un Gobierno que se dice de orden no está dispuesto a aguantarlos el país, que bastante hace con conllevar otras situaciones desagradables.

Pero es que el sangriento suceso de Novallas puede tener rápida y dolorosa repercusión a poco que el Gobierno se descuide. Los socialistas, los republicanos de extrema izquierda y los revolucionarios de toda laya comienzan a salir ya de la estupefacción que les produjo su propia obra destructora de octubre, y más estupefactos todavía, por la impunidad subsiguiente, se muestran dispuestos a volver a la carga, continuando su obra de maquinación contra los poderes públicos. Por todos los ámbitos de la Península, con pretexto de la amnistía pre-eleitoral, que es uno de tantos pretextos que podrían inventarse, han comenzado otra vez una campaña de demolición de la autoridad, hallando fácil eco sus insensatas prédicas entre el nutrido cóncave del plebeyo populacho, siempre dispuesto a armar revoluciones con la ilusoria esperanza de sacar pitanzas de una situación de desorden.

El suceso de Novallas parece que no tiene una lógica conexión con esas absurdas predicaciones, puesto que ocurrió después de celebrarse un mitin derechista; a pesar de ello, el daño procede de la universal fuente revolucionaria, y fueron los socialistas los promotores y autores de aquellos crímenes. Y es que convencidos los revolucionarios de que, en fin de cuentas, no han de ser castigados sus desmanes, vuelven otra vez a reincidir en un plan conjunto de ataque para enardecer nuevamente a las masas y preparar el asalto. Estos son los hechos que vuelven a ofrecerse con su cruenta crudeza, y que el Gobierno debe sopesar detenidamente si no quiere que nuevamente volvamos a tener otro seis de octubre, y ahora quizá con menos seguridad de éxito en la represión.

Lea V. "El Diario de Avila,"

## Compañía del Pacífico

Para Habana, Canal de Panamá, La Libertad, Paíta, Callao, Mollendo, Arica, Iquique, Antofagasta y Valparaíso, saldrá del puerto de Santander,

Motonave «Reina del Pacífico», 23 junio

Vapor «Orbita», 21 de julio

Motonave «Reina del Pacífico», 1 septbre.

Admiten pasaje de lujo, primera, segunda y tercera clase y carga.

Para informes dirigirse a sus agentes en Santander:

**HIJOS DE BASTERRECHEA. Paseo de Pereda, 9**

## El cultivo del trigo en el mundo

MADRID.—De acuerdo con los diferentes comunicados oficiales que tenemos de los distintos países productores de trigo, podemos hacer la siguiente deducción.

A comienzos de mes, la situación de los cultivos en Europa es buena para el trigo, salvo en la parte mediterránea afectada por la insuficiencia de lluvias.

La temperatura fué irregular por todas partes, con olas de frío, escarchas grandes y nevadas abundantes. No obstante la corta duración del fenómeno y la lluvia seguida, redujo a proporciones modestas los daños esperados como grandes.

Las lluvias cayeron demasiado tarde en la parte mediterránea.

Las bajas temperaturas de gran parte de abril y de las tres primeras semanas de mayo en casi toda la Europa continental, detuvieron la vegetación de los cultivos que se encontraban con sensible retraso.

El estado de los cultivos de primavera era menos satisfactorio.

El resultado de la cosecha, depende pues, de la marcha de la estación hasta que se recolecte. En gran parte de las regiones europeas se necesita de tiempo soleado con aumento progresivo de temperatura, para asegurar buenos rendimientos.

En la Unión de Repúblicas Soviéticas, las condiciones meteorológicas que reinaron desde el comienzo de la primavera hasta mediados de Mayo fueron en general favorables para los cultivos de cereales, estimándose satisfactoria su situación. Lluvias intermitentes se registraron por todas las zonas favoreciendo el desarrollo del cultivo de invierno y asegurando la germinación del de primavera, cuyas siembras pudieron efectuarse con bastante anticipación a la del año pasado.

En fines de Abril y primeros de Mayo hubo heladas fuertes en las zonas del Norte, donde los cultivos de invierno tienen poca importancia, y los de primavera son tardíos.

En las zonas centrales y meridionales fueron menos intensos los fríos aunque también hicieron algunos daños.

En Estados Unidos disminuirá la estimación hecha hace unas semanas para la futura cosecha de trigo. Se calcula ahora en 117,5 millones de quintales, pero superior de todas formas a la cosecha del año pasado en más de siete millones de quintales.

En el Canadá las lluvias de Abril proporcionaron al suelo humedad necesaria para una buena germinación de sementeras, pero fueron un obstáculo para las siembras que se han hecho retrasadas.

En la India británica la producción triguera será suficiente para los gastos del país y seguramente se superará para hacer algunas exportaciones.

En Asia, Siria y Palestina hay seguridad de cosecha abundante, por las abundantes lluvias de hace unas semanas.

En Africa del Norte, después de la sequía prolongada en una parte de Argelia, las lluvias últimas salvaron la cosecha que aún puede ser mediana por lo menos. Lo mismo ha ocurrido en Túnez.

En Marruecos se espera una cosecha bastante escasa.

En Egipto habrá una cosecha superior a la del año pasado.

## Ministerio de Trabajo, Sanidad y Previsión Social

### Oficina Central de colocación y defensa contra el paro

Estadística de paro obrero involuntario en España en 31 de abril de 1935

GRUPO DE ACTIVIDADES	Trabajadores en paro forzoso		Total
	Total	Parcial	
Agrícolas, industriales, artísticas, etcétera			
1.º Industrias agrícolas y forestales.....	274.245	186.784	461.029
2.º » del mar.....	4.955	4.448	9.403
3.º » de la alimentación.....	5.355	2.220	7.575
4.º » extractivas.....	9.873	3.340	13.213
5.º Siderurgia y metalurgia.....	11.427	9.023	25.450
6.º Pequeña metalurgia.....	8.940	3.687	12.627
7.º Material eléctrico y científico.....	598	203	801
8.º Industrias químicas.....	1.229	524	1.753
9.º » de la construcción.....	76.953	17.603	94.556
10.º » de la madera.....	11.918	4.308	16.226
11.º » textiles.....	6.293	8.163	14.456
12.º » confección, vestido y tocado.....	3.809	2.749	6.558
13.º Artes gráficas y Prensa.....	2.588	185	2.773
14.º Transportes ferroviarios.....	555	101	656
15.º Otros transportes terrestres.....	5.369	2.710	8.079
16.º Transportes marítimos y aéreos.....	1.125	1.491	2.616
17.º Agua, gas y electricidad.....	650	137	787
18.º Comunicaciones.....	96	34	130
19.º Comercio en general.....	7.282	665	8.347
20.º Hostelería.....	2.164	352	2.516
21.º Servicios de higiene.....	668	450	1.118
22.º Banca, Seguros y oficinas.....	3.912	350	4.442
23.º Espectáculos públicos.....	1.511	161	1.672
24.º Otras industrias y profesiones.....	27.186	13.065	40.251
Total paro industrial (2.º a 24.º).....	194.856	76.149	271.005
Total de paro.....	469.101	262.933	732.034

	Abril 1934	Marzo 1935	Abril 1935
PARO AGRICOLA			
» completo.....	227.761	259.795	274.245
» parcial.....	197.651	189.483	186.784
» total.....	425.412	449.278	461.029
PARO INDUSTRIAL			
» completo.....	199.154	177.293	194.856
» parcial.....	79.248	77.911	76.149
» total.....	278.402	255.204	271.005
SUMAS DE PARO			
» completo.....	426.915	437.088	469.101
» parcial.....	276.899	267.394	262.933
» total.....	703.814	704.482	732.034

### Observaciones sobre las estadísticas del paro, correspondientes al mes de abril:

1.º Los datos publicados corresponden aproximadamente al 70 por 100 de los Ayuntamientos españoles y al 75 por 100 de la población total.

2.º Los datos asignados a las provincias catalanas han sido calculados sobre la base de los últimos datos recibidos, que son los correspondientes al mes de febrero de 1935, modificados en razón del movimiento estacional del año pasado.

### MERCADOS GANADEROS

#### Mucho ganado lanar

MEDINA DEL CAMPO.—Se presentaron unas cinco mil cabezas de ganado lanar, vendiéndose la mitad aproximadamente.

Las ovejas emparejadas de 65 a 70 pesetas; ovejas sueltas de 40 a 45; corderos a 31 pesetas.

Se ha notado cierta flojedad en las demandas.

#### La lluvia benéfica

BADAJOS.—Las últimas lluvias han mejorado esta región ganadera que estaba amenazada de ruina. Los mercados animados y con exceso de oferta, por querer los ganaderos liquidar sus reses. Pero las lluvias últimas han hecho desistir de ello, ya que los pastos mejorarán bastante.

Los corderos se pagan a 0,45 y a 0,50 la libra, y el ganado vacuno se vende a 600 y 650 pesetas cabeza para reses gordas.

#### Muchos corderos

TALAVERA DE LA REINA.—Se ha observado mucha afluencia de corderos en el mercado haciéndose operaciones a 0,60 pesetas libra, con mucha firmeza en los precios.

Comienzan a presentar terneras finas que se pagan a buenos precios. En ganado vacuno mayor se han hecho pocas transacciones, a 34 pesetas arroba.

P. C.

3.º Para evitar alteraciones arbitrarias en el computo final hemos seguido utilizando igual base de cálculo que la de los meses anteriores para señalar el paro en Madrid (capital), ya que la oficina local de Madrid, sigue sin remitir datos a esta Oficina Central.

4.º En punto a interpretación de las cifras contenidas en el cuadro estadístico, podemos señalar:

a) En relación con el mes de abril del año 1934, se observa un aumento en la cifra total de paro, pero cuyo aumento se descompone en una elevación del 80 por 100 en el paro agrícola y una disminución del 20 por 100 en el paro industrial.

b) A su vez esta caída del paro industrial oculta un alza extraordinario del 27 por 100 en los epígrafes que representan industrias básicas, mientras la caída en las industrias de transformación y de servicios representan un 8 por 100 y un 12 por 100 respectivamente.

c) Si descomponemos las cifras totales en paro completo y... paro parcial, hemos de señalar que la agravación del paro es general en el sector de parados completos, mientras en el sector parcial el paro disminuye, tanto en las industrias agrícolas como en las restantes.

d) Señalamos finalmente, que a pesar del aumento que se observa en las cifras generales del paro, puede señalarse la existencia de un ritmo decreciente a lo largo de los cuatro meses transcurridos en el actual año, en relación con los iguales del año anterior. Así mientras el aumento fué del 14 por 100 en Enero ha ido pasando al 13 por 100 en Febrero al 6 por 100 en Marzo y el 4 por 100 en Abril.

O sea, el paro va presentando caracteres menos graves en los últimos meses, por su tendencia a no crecer con igual progresión.

El Jefe de la Oficina Central  
Antonio Segurado.

DESDE BERLIN

## Alemania en la economía mundial

Por A. Braun.

Después de haberse creado nuevas bases para el comercio exterior alemán, conviene echar una mirada retrospectiva al pasado año para explicar la situación de Alemania dentro de la economía mundial.

Lo que caracterizó al año 1934 sobre las relaciones económicas fué el hecho de que la importación alemana no pudiera ser compensada con el aumento de su exportación.

El nuevo plan puso fin a la incertidumbre que reinaba acerca de las futuras relaciones. En este plan se cristalizaron los esfuerzos del Gobierno tendiendo a sostener la exportación y a encauzar bien la importación.

El nuevo plan persigue, en primer lugar, el propósito de armonizar la importación de mercancías con el repuesto de divisas. Aunque Alemania procura, por todos los medios, apoyar los esfuerzos de su industria de exportación y aumentar el volumen de su comercio exterior en interés del desarrollo de su economía interior, las cifras de la exportación alemana no han alcanzado más que un tercio de las del año 1929, a consecuencia de los muchos obstáculos que oponen la mayor parte de las naciones a introducir mercancías extranjeras.

Sería injusto decir que el Gobierno alemán es enemigo del comercio exterior por el solo hecho de que hoy restringe sus importaciones. A esto puede afirmarse que las esferas dirigentes han rechazado siempre toda tendencia autárquica. Sus esfuerzos para el mantenimiento de las relaciones económicas con el extranjero han dado ya algunos frutos.

Ha concertado ya tratados comerciales con algunos Estados, a base de reciprocidad, principalmente con los países ibero-americanos. Con la mayor parte de los Estados europeos existen convenios sobre pagos y ajustes de cuentas, cuya mayor parte funcionan a satisfacción de todos. Los importadores y exportadores alemanes procuran aumentar sus ventas con la ayuda de negocios de compensación.

El único medio para incluir de nuevo a Alemania en el comercio mundial, solo puede ser eliminando los numerosos obstáculos que se oponen a su exportación.

Sólo de esta manera será posible restablecer la capacidad de transferencia para reanudar el servicio de la Deuda exterior, y como en el mundo entero persiste la tendencia a mejorar los balances comerciales se desvanece más y más la posibilidad de que los países no acreedores aumenten sus compras de mercancías alemanas. El cumplimiento puntual del servicio de las deudas, exige, por lo tanto, un aumento de las compras por parte de las naciones acreedoras. Actualmente Alemania está lejos de ser insolvente, pues su economía dispone de todo lo necesario para cumplir sus compromisos con los acreedores extranjeros mediante la entrega de mercancías.

## Sección religiosa

SANTORAL

JUNIO  
7  
VIERNES

Santos Pablo, ob., Pedro, pb., Vallabonso, doctor, Abencio, Jeremías, mjs., Licarion, Sabina, Vistremundo, mrs.; Roberto, abad; beato Antonio M. Gianelli, y Ana de San Bartolomé, vg.

La misa y oficio divino son de Santa Ana de San Bartolomé, con rito doble y color blanco.

CULTOS

### Mes del Sgdo. Corazón de Jesús

S. I. Catedral.—Continúa el mes del Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa de comunión Por la tarde ejercicios propios del primer viernes.

### Novena de San Antonio

San Antonio.—Los RR. PP. Franciscanos, Asociaciones Antonianas, Cofradía de Ferroviarios y otros devotos dedican solemne novena a San Antonio de Padua.

Por la tarde, a las seis, exposición de S. D. M., estación, rosario de San Antonio, sermón a cargo del R. Padre Victoriano Rodríguez, ejercicio de la novena y solemne reserva.

### Asociación del Amor Hermoso

San Vicente.—A las ocho de la mañana aniversario general por los asociados difuntos.

San Martín.—Solemne funeral por los cofrades difuntos a las siete.

## El llamamiento a filas de los cuotas

El «Diario Oficial de Guerra» publica una circular disponiendo que el día 1 de julio se incorporen a los Cuerpos que están destinados, sin previa presentación en las Cajas de Recluta, los 3.694 reclutas acogidos a los beneficios del capítulo XVII del Reglamento de reclutamiento, segunda mitad del cupo de filas, fijado por Orden circular de 26 de septiembre pasado.

Los pertenecientes al segundo llamamiento del cupo de filas y agregados al mismo, ingresarán en la Hacienda el segundo plazo de la cuota desde 1 de junio hasta el 26 de diciembre próximo.

Los que no lo efectúen, continuarán en filas como soldados de haber.

## ¡REUMATICOS!

Si queréis curar radicalmente vuestros dolores, adquirid en vuestra farmacia el Tratamiento Antirreumático «KARMEL», de vende en todas las farmacias de AVILA

# ATENCIÓN

## Carnecería y Salchichería de RESTITUTO MARTIN

Reyes Católicos núm. 17

Grandes existencias en embutidos elaborados por esta misma Casa

### PRECIOS

Salchichón hecho en casa.....	14	pese as.
Lomo embuchado.....	13	»
Chorizo de lomo.....	12	»
Chorizo.....	11	»
Longaniza.....	10	»

### SEGUNDA

Chorizo.....	6	»
Idem.....	5	»

Especialidad en carnes de Vaca, Ternera, Cerdo y Cordero

SIEMPRE DE LAS MEJORES CLASES

**Los periódicos a 15 céntimos**

Por fuerza imperativa de una ley votada por el Parlamento, el precio de los periódicos se eleva desde 1.º de junio a 15 céntimos. El precio de las suscripciones continuará siendo el mismo hasta el día 1 de julio.

A las preguntas que varias personas nos dirigen, sobre el aumento del precio de suscripción, respondemos repitiendo que no sufrirá aumento ninguno sobre el precio antiguo cuantos se suscriban o renueven su suscripción durante el mes de junio.

A partir del 1.º de julio próximo los precios serán los siguientes:

Trimestre	750 pts.
Semestre	15
Año	30

**AVILA AL DIA**

**Juventud de Acción Popular**

Se nos ruega la inserción de la siguiente nota:

Son muchos los afiliados y simpatizantes que han pasado por nuestro domicilio social, San Miguel 3, para encargar los billetes para el tren especial que ha de llevarnos a la magna Asamblea de Medina del Campo.

Ponemos en conocimiento de todos los que deseen asistir que se pasen por el centro cuanto antes para recoger las tarjetas que en su día serán canjeadas por el correspondiente billete, siendo el precio del mismo de 7 pesetas ida y vuelta.

Noticias de toda la provincia acusan un gran entusiasmo, lo que hace suponer que Avila dará un gran contingente para la magna Asamblea.

**Recordatorios de 1.ª Comunión  
Últimos modelos  
Imprenta de Senén Martín**

**De toros**

Existe gran animación para la becerrada que ha de celebrarse el próximo domingo en esta plaza, siendo grande el pedido de localidades para la misma.

**Reyerta**

Dos vecinos de esta ciudad sostuvieron una reyerta maltratándose mutuamente, teniendo ambos que ser asistidos de lesiones leves en distintas partes del cuerpo.

**Enfermedades en el ganado**

A propuesta de la Inspección provincial veterinaria se ha declarado oficialmente por el Gobierno civil la existencia de la epizootia de rabia en el ganado lanar de Hoyo de Pinares.

**Por disparar una pistola detonadora**

En Cebreros ha sido denunciado el joven de aquella localidad Aurelio Montoso, el cual hallándose de ronda a las dos de la madrugada disparó una pistola detonadora con ánimo de producir alarma.

Ha sido puesto a disposición del juez correspondiente.

**Escuela de Artes y Oficios artísticos de Avila**

**Curso de 1934 a 1935**

Alumnos de Enseñanza oficial en la asignatura de Dibujo Artístico, con expresión de las calificaciones que han obtenido.

Doña Jesús Castell Huet, notable; doña Asunción de Chaves Mateos, sobresaliente; don Leoncio Hernández y Hernández, sobresaliente; don Saturnino Martín Mayorga, sobresaliente; don Eduardo Capa Sacristán, sobresaliente; doña Teresa Martín Alonso, aprobado; doña Rosalía Ubeda Montero, sobresaliente; don Gaspar Martín Castelló, aprobado; doña Pilar Jiménez y Jiménez, sobresaliente; doña María Encarnación Jiménez Gutiérrez, notable; doña Carmen Castréño Martín, aprobado; doña Isabel Gutiérrez Rueda, aprobado; don Marcelino Ruano de Castro, aprobado; don Segundo Hernández San Segundo, notable; don Jesús San Segundo Peralta, aprobado; don Félix Lanciego Alonso, sobresaliente; doña Rosa García Jiménez, sobresaliente; doña Carmen Santero Aranda, notable; don Mariano Santero Aranda, aprobado; doña Rafaela Palacios Santodomingo, aprobado; doña Elisa García Rodríguez, notable; don Justo Berrón Campillo, aprobado; don José García Inés, notable; doña Lucía San Román, notable; doña Teresa Gómez Alcalde, sobresaliente; doña Isabel Jiménez Ochoa, aprobado; don Valentín Hernández Collado, aprobado; doña Soledad Lera Miguel, aprobado; doña María Bautista García, notable; doña Antonia Gutiérrez Palomo, notable; doña Leandra Lera Miguel, aprobado.

A todos nuestra más cordial enhorabuena.

Los alumnos de la citada escuela que hayan obtenido la calificación de sobresaliente en las asignaturas de Dibujo Artístico o Dibujo Lineal, y deseen tomar parte en las oposiciones al premio extraordinario deberán presentarse en el Instituto Nacional el próximo lunes día 10 de los corrientes a las siete y media de la tarde para dar comienzo a los ejercicios.

**Matriculas de honor en el Instituto**

En los exámenes que acaban de verificarse en el Instituto Nacional de Segunda Enseñanza han obtenido matrícula de honor los alumnos siguientes:

**Primer curso**

Saturnino Martín Velasco y Mariano Torres Sánchez.

**Segundo curso**

Anastasia García Coca, Martina Senovilla Coca, Jaime Gallego Gallego y Vicente Sánchez Muñoz.

**Tercer curso**

Leonor González García, Tomás Rodríguez López y Raimundo Martín Gallego.

A todos nuestra enhorabuena.

**SANCHEZ PRIETO (Médico)**

PL. VENEREAS - SIFI IS Pl y Margall, 4.

**TESTIMONIO DE GRATITUD**

Ante el número extraordinario de personas que en estos días se han acercado a nosotros para expresarnos su adhesión y afecto, con motivo del desagradable asunto que todos conocen, la redacción de EL DIARIO DE AVILA y particularmente su director, don Federico Sacristán Huidobro, hacen presente desde estas columnas su profundo agradecimiento a todos y cada uno de cuantos de palabra y por escrito nos han prestado aliento y confortado con cariñosa solicitud, compartiendo con nosotros momentos de verdadera angustia.

Como no es posible corresponder a todos personalmente, pues aún cuando nos fuera dado contar con todas las horas del día para devolver las visitas recibidas transcurrirían semanas sin poder cumplir con todos, como sería nuestro deseo, nos vemos obligados, bien a pesar nuestro, a valernos de este conducto público para dar las gracias más expresivas a quienes tan espontánea como sinceramente nos han acompañado y prestado alientos y ayuda en horas de tribulación.

La amistosa e ingente manifestación de cariño de que hemos sido objeto nos obliga a no desmayar en la ardua empresa a nosotros encomendada y a luchar sin descanso en pro de los sagrados intereses que todos los católicos propugnamos.

**ECOS DE SOCIEDAD**

**Exámenes**

Con brillantísimas notas, en la facultad de Madrid, ha terminado la carrera de Medicina el joven don Angel M. Piqueras, quien continuará en aquel centro ampliando estudios.

Felicitemos cordialmente al nuevo y aventajado médico, al que deseamos muchos y señalados triunfos, haciendo extensivo nuestro parabién a su hermano, el prestigioso farmacéutico de esta capital y buen amigo nuestro, don Vicente M. Piqueras.

—Asimismo con alta calificación ha finalizado el bachillerato el joven don Alejandro Gómez, hijo del acreditado comerciante de esta plaza don Hilario Gómez.

Felicitemos muy efusivamente al nuevo bachiller y a sus padres, así como también al director y profesores de la Academia Cívico-Militar quienes han preparado para examen a tan estudioso alumno.

—A la edad de 17 años ha terminado con gran brillantez la carrera del Magisterio la distinguida señorita Teresa de la Lama, hija del culto médico de Sinlabajos, don Alfredo, a quien desde estas columnas enviamos nuestra más cordial enhorabuena.

**Primera Comunión**

En la iglesia parroquial de Horcajo de las Torres recibieron el día 26 de mayo por vez primera la Sagrada Comunión los angelicales niños Gloria y José Luis, hijos del culto juez municipal de aquella villa, don Antolín Pérez y doña Elena Gavilán. Los muchísimos invitados que asistieron a tan solemne acto fueron obsequiados con un gran banquete en el domicilio de los niños.

**Viajeros**

Ha regresado de Aragón y Madrid el Excmo. señor duque de Parcent.

—Procedente de Madrid, y de paso para Valladolid, donde marcha con motivo del aniversario de la muerte de su hermano, ha llegado a Avila la apreciable señorita María Sotera Benito.

**Necrológicas**

A avanzada edad ha dejado de existir en Madrid el honorable caballero don Eduardo Urbano Escobar. Durante muchos años desempeñó el cargo de Interventor de Fondos de la Diputación de nuestra provincia, siendo un modelo de funcionarios, tanto por su competencia como por la probidad con que cumplió su cometido, lo que le valió, en no pocas ocasiones, que los miembros de las Corporaciones que desfilaron por el Palacio provincial le concedieran votos de gracias por su acertada gestión al frente del departamento que regentaba.

Ya anciano, solicitó la jubilación hace unos años, marchando a residir a Madrid para gozar de un descanso bien ganado después de una vida de intenso trabajo. Allí le ha sorprendido la muerte rodeado del cariño de todos los suyos.

A sus hijos doña Ana María, doña Adriana y don Celestino Urbano Rico, y demás familia, les enviamos nuestro pésame, a la par que a nues-

tros lectores les rogamos una oración por el alma del finado.

—Después de larga enfermedad, y confortado con los Santos Sacramentos, ha fallecido en esta población el sargento alumno del Colegio Preparatorio Militar don José Rodríguez Voxmediano.

Muy joven ingresó en el ejército donde se distinguió por la observancia de la disciplina militar, y de las ordenanzas que muy pronto aprendió. Su vida en el cuartel sirvió de modelo a sus compañeros y muy pronto sus jefes, viendo sus excelentes cualidades, y el gran espíritu militar que poseía, le concedieron las divisas de cabo. En este empleo logró destacarse por sus dotes de mando y aplicación, y en premio se le otorgaron, después de brillante examen, los galones dorados de sargento.

Estaba destinado en el Regimiento de Infantería núm. 19, de guarnición en Jaca, hasta el pasado noviembre, en que se le concedió el pase al Colegio Preparatorio Militar de Avila, donde por su aplicación mereció el aprecio y respeto de sus compañeros y la estimación de sus jefes.

A pesar del poco tiempo que llevaba en Avila destinado, se había captado las simpatías de no pocas personas de esta ciudad que muy de veras le apreciaban.

A sus familiares, jefes y compañeros enviamos nuestro pésame muy sentido.

**Arturo Canales**

Entarimados del norte, pino rojo  
Cementos Cosme, Asland  
y Cangrejo  
Castelar nº. 3 Teléfono 45

**Se va a intensificar el reclutamiento voluntario del Ejército**

**Se suspenden todas las oposiciones y concursos anunciados**

**Consejo de ministros**

MADRID, 6, 4,30 tarde.—Desde las diez y media hasta la una de la tarde estuvieron reunidos los ministros en el Palacio Nacional. Primero celebraron consejo y luego Consejo bajo la presidencia del Jefe del Estado.

Al terminar la reunión el señor Lucía facilitó, como de costumbre, la referencia verbal en los siguientes términos:

El Presidente ha dado cuenta de las solicitudes que ha recibido y las gestiones que cerca de él se realizan sobre asuntos que afectan a los obreros de Cádiz, al Cuerpo de Interventores del Estado en los ferrocarriles y de los talleres de Guernica que atraviesan por una aguda crisis de trabajo y del gremio de patronos peluqueros de Madrid. Los ministros a quienes afectan estos asuntos quedaron encargados de estudiarlos y resolverlos.

De la firma, continuó el ministro de Comunicaciones, lo más interesante es un proyecto del ministro de la Guerra aumentando el voluntariado sin gravamen para el presupuesto. Se trata de un aumento de 8.000 hombres por trimestre y licenciamiento a medida que vayan entrando los nuevos voluntarios. Es una medida que remediará el paro de manera indirecta.

El consejo presidido por el señor Alcalá Zamora fué corto; el señor Lerroux expuso detalladamente la situación de la política interior y exterior; mañana se celebrará consejo de ministros para continuar tratando los asuntos de que hoy no hemos podido ocuparnos.

Los periodistas preguntaron al Ministro de la Gobernación sobre la situación de las obras de la Ciudad Universitaria, contestando el señor Portela Valladares que un grupo de obreros no ha entrado hoy al trabajo, y como se estacionaran en actitud provocadora fueron disueltos por la fuerza pública. El ministro añadió

**Nuevo sargento de Seguridad**

Ha tomado posesión de su cargo el nuevo sargento de Seguridad de Avila don Agustín Tejero Morandeira, que anteriormente se hallaba destinado en Santiago de Compostela, donde gozaba de gran reputación. Le deseamos grata estancia entre nosotros.

que los obreros están en su derecho al entrar o no a trabajar, pero que no se consentirán actitudes de provocación.

Al salir el ministro de Hacienda dijo a los periodistas que se han suspendido todas las oposiciones y concursos, añadiendo que se trata de una suspensión momentánea para que el Gobierno estudie y acuerde en definitiva cuáles deben verificarse por ser más necesarias.

En la nota oficiosa se da cuenta, entre otros de los siguientes asuntos: Agricultura: Propuesta de decreto aclarando y ampliando el artículo 16 del de 24 de noviembre relativo a la adquisición de trigo y circulación del mismo.

Obras: Expediente del segundo plan de subastas de proyectos de obras para reparación de carreteras con un presupuesto de 4.080.800 pesetas; expediente de auxilio reintegrable de 240.000 pesetas por insuficiencia de explotación a la Compañía de Ferrocarriles de Mallorca.

Guerra: Expediente de ocupación forzosa de terrenos para campo de tiro.

El ministro de la Guerra dió lectura a una orden circular intensificando el reclutamiento voluntario del Ejército como orientación de sucesivas reformas; se podrán admitir en un año hasta 38.000 voluntarios, licenciándose en igual proporción a los soldados de filas que tengan por lo menos seis meses de instrucción con arreglo al número del sorteo.

CORUNA.—Continúa la huelga de taxistas sin que haya ocurrido ningún incidente.

PARIS.—M. Pietri ha continuado esta mañana sus gestiones para formar Gobierno. Ha visitado a Flandin, Laval, Tardiu y Malvir, y a primera hora de la tarde irá al Eliseo para dar cuenta al Presidente de la República de las conferencias sostenidas con los citados señores.

**Vigilancia en Asturias**

OVIEDO.—Desde hace días se muestra una gran vigilancia en las costas asturianas. Las autoridades se muestran muy reservadas y no explican los motivos de esta vigilancia.

**Los policías de la Generalidad**

BARCELONA.—El señor Pich y Pón ha dicho a los informadores que según le comunica el ministro de la Gobernación no hay nada del ingreso de los policías de la Generalidad en las plantillas del Estado.

Rogad a Dios en caridad por el alma de  
**EL SEÑOR**

**Don José Rodríguez Voxmediano**

Sargento del Regimiento de Infantería núm. 19. Alumno del Colegio Preparatorio Militar de Avila

**Ha fallecido en el día de hoy**

**DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD**

**D. E. P.**

**Su familia; el Coronel-director, Profesorado y alumnos del Colegio Preparatorio Militar,**

Suplican a sus amistades se sirvan encomendar su alma a Dios y asistir a la misa de entierro que por su eterno descanso se celebrará mañana, día 7, a las once de la misma en la parroquia de San Juan, y a las doce a la conducción del cadáver desde la casa mortuoria, Plaza de la Constitución, número 8, al sitio de costumbre por lo que les quedarán agradecidos.

Avila 6 de junio de 1935.

No se reparten esquelas.

Pompas Fúnebres Sucesores Viuda de Nicanor San Segundo.— San Segundo, 33.

**JUNIO  
7  
S. ROBERTO**

CONSEJO: Si quiere disfrutar de la delicia que proporciona tomar un excelente café cómprelo en

**Casa "Laviña,"**

ya que lo tuesta diariamente, es de las mejores precedencias y es barato en relación a su alta calidad.

Tomás Luis de Victoria, 2. Teléfono 50.

**Calzados "La Confianza,"**

Inmenso surtido en calzados para verano. Preciosos modelos en blanco para señora desde 10 pesetas. Día que ha resultado GRATIS en Mayo, el 16.

**Calzados "LA CONFIANZA,"**

Zendrera, 11. Sucursal: Zendrera 12 y 14